

Principales titulares de este boletín



Nuestro boletín. Editorial



Nuestras historias. Aisha 22 años después



RENOVAÇÃO en Copa del Golf MAPFRE (hipervínculo al titular)



Premio Fundación EDUCA para Directora, de RENOVAÇÃO

Nuestro boletín. Editorial.



RENOVAÇÃO es la Unión de Fuerzas y la suma de Esfuerzos de muchas personas, organizaciones y aliados institucionales y empresariales, que hacen posible garantizar que más de 250 niñas y niños de Primera Infancia ejerzan su derecho a una educación integral, al cuidado y la alimentación. Preservamos la inspiración de nuestros fundadores y contamos con la confianza y la solidaridad de las personas que nos han acompañado en nuestra Misión, a lo largo de estos 59 años. En este tiempo, **hemos aprendido que la filantropía comunitaria cambia vidas y democratiza el desarrollo.** Es ésta, la mejor evidencia de que el futuro de nuestro país no es la pobreza, ni la violencia, sino **la alegría de vivir y colaborar en comunidad.**

Nuestras historias. Aisha 22 años después.

Aisha llegó a RENOVAÇÃO cuando tenía 3 años. A los 21 años se graduó como Licenciada en Publicidad y **hoy tiene su propia empresa llamada "El Retacito Eco-Costuras"**



"Cuando entré a RENOVAÇÃO, comprendí que la enseñanza también puede ser con amor. Pude sentir el amor de mis maestras y la preocupación que ellas tenían por mí. Encontré seguridad en mí misma, la fuerza para seguir adelante.

"Recuerdo con mucho cariño a mis maestras, mis compañeros; también el comedor. Comía cuatro alimentos diarios, cuando a veces en mi casa había una sola comida.

"RENOVAÇÃO para mí ha significado todo: sembró en mi corazón la semilla de crecer y de mejorar. Ahora como mamá, mi hijo y mi hija asisten a RENOVAÇÃO y puedo ver cómo ellos se emocionan cuando entran y cuando salen, cómo aprenden y cómo mejoran cada día".

RENOVAÇÃO en Copa de Golf MAPFRE



De nueva cuenta tuvimos el honor de que nuestra organización fuera invitada, junto con otras tres instituciones, a la Edición 24 de la **Copa de Golf MAPFRE**, que se llevó a cabo el pasado 8 de noviembre en el Club de Golf Hacienda.

En esta ocasión, contamos con el gentil apoyo y patrocinio de: **JUMEX, CUERVO, GRUPO BIO, AEROMAR, J.W. MARRIOTT Santa Fe, FISHER's; BENOTTO, GD Technologies**, entre otras empresas.

Con el entusiasmo de siempre, **agradecemos a todas y todos los que con su empeño y colaboración, contribuyen para garantizar que nuestras niñas y niños ejerzan su derecho a la educación, alimentación y cuidados.**

Sumando fuerzas, logramos cambiar vidas.

Reconocimiento de Fundación EDUCA para la Directora de RENOVAÇÃO.



El pasado 18 de noviembre, en el marco de la 6ª Jornada de Fortalecimiento de la Fundación EDUCA, se entregó el Premio a Personas Destacadas de la RED EDUCA 2021. Uno de ellos fue para la Directora de RENOVAÇÃO, Susana Barnetche, en reconocimiento a su esfuerzo, a su labor y compromiso con EDUCA; por su dedicación y trayectoria promoviendo y garantizando educación de calidad para la Primera Infancia en México.

Agradecemos a Fundación EDUCA, aliado fundamental de RENOVAÇÃO, por lo que hace; y por supuesto, este reconocimiento es doblemente apreciado como un aliciente para continuar cumpliendo con nuestra Misión. Además recibirá una escultura con el logo de la Fundación y un bono de cinco mil pesos.

Felicidades Susana.